

# **Große Kunst von kleinen Künstlern**

**Taunusstein** - In diesem Jahr fand bereits zum vierten Mal ein spannender Foto- und Malwettbewerb für Schüler der 3. Klassen aller Taunussteiner Grundschulen statt. Der von der Bürgerstiftung Taunusstein ausgeschriebene und von der Wiesbadener Volksbank gesponserte Wettbewerb soll den Drittklässlern in diesem Jahr insbesondere die Natur um Taunusstein näher bringen. So entstand das Motto „Porträt eines Bauernhofes“. Zehn von zwölf dritten Klassen hatten mit zusammen ca. 225 Schülern teilgenommen und 97(!) Arbeiten eingereicht. Die Resonanz war erneut überwältigend. Eröffnet wird die Ausstellung am 10. November um 11 Uhr im Rathaus durch den Schirmherren der Bürgerstiftung Taunusstein, Bürgermeister Michael Hofnagel und den Projektleiter Jürgen Hoppach. Die Ausstellung wird vier Wochen lang im Foyer des Rathauses zu sehen sein.